



Nombre del alumno: Alonso Rigoberto Méndez López

Nombre del profesor: Anahí de María Trujillo García

Licenciatura: Enfermería

Materia: Epidemiología

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 4° Cuatrimestre

Nombre del trabajo: Ensayo

San Cristóbal de las casas, Chiapas a 13 de noviembre del 2022

INTRODUCCION

La asociacion epidemiologica es cuando una patologia se encuentra la misma en varias personas compartiendo sus mismas caracteristicas de tiempo, lugar y personas ya dicha, se puede observar esta situacion realizando una investigacion otrovez de la medicion frecuencia absoluta y sobre todo la relacion entre la incidencia y prevalencia.

Asociación

La asociación epidemiológica es una situación en donde dos o más casos que pueden conllevar una misma enfermedad compartiendo sus características epidemiológicas de tiempo en que se contrajo, lugar y persona, todo esto podría ser como la presencia de hipertensión que en estos pacientes pueden desarrollar insuficiencia renal crónica terminal para los diabéticos ya que comparten las características epidemiológicas, y tiene vínculo, de igual modo puede ser la educación sobre el lavado de manos para atención a pacientes, pero la asociación no siempre existe una relación de causa y efecto entre la variable por que no siempre es la causa del defecto que realiza una acción, la epidemiología estudia las distintas enfermedades que puede darse en una población ya que su mayor función ya que se mide de la frecuencia

de una enfermedad en el número que o de personas que lo padecen o lo presentan, como por ejemplo sobre la hipertensión arterial, entre otras y también se estudia en que una persona cuanto tiempo puede tener tal enfermedad, que esto sería la incidencia y prevalencia ya que sería la relación entre casos que pueden existir y los casos nuevos en una población determinada y en un periodo determinado, todo esto se lleva a la salud pública esto nos lleva al estudio de la población teniendo en cuenta todo desde como viven asta las enfermedades que frecuentemente da en tal localidad.

CONCLUSION

La asociación epidemiológica que es más que nada lo que comparte una persona con otra, lugar y tiempo y a través de la medición de asociación podemos llegar a una conclusión que sería el efecto que es la medición y su determinado factor que es su causa.

Referencia bibliografica

UDS, EPIDEMIOLOGIA. CUARTO CUATRIMESTRE. ANTOLOGIA